



Photo Jean-Louis ROSSINI

Formation aux premiers secours : 100 % de réussite pour les 3^e du collège Sixdenier

« Je pourrai aider les autres en cas d'accident », résume Noa, à l'issue de la cérémonie de remise des attestations de prévention et secours civiques de niveau 1 (PSC1), organisée mardi, au collège Paul-Sixdenier. L'établissement figurait parmi les neuf premiers à bénéficier de l'opération « savoir secourir », mise en place pour les 65 collèges de l'Ain par le Département et le Sdis, le Service départemental d'incendie et de secours, avec le concours de l'Éducation nationale. Tous les 3^e, ainsi que six jeunes élèves de l'Institut médicoéducatif du Plateau ont obtenu ce certificat de compétence. Auparavant, ils ont reçu une formation d'une journée, assurée par des pompiers, en collaboration avec l'infirmière scolaire, pour apprendre à protéger une victime, prévenir les secours, effectuer les gestes essentiels. Et devenir les premiers maillons de la chaîne d'alerte et de secours.